

LE PETIT GARÇON DE LA SUNAMITE

(2 Rois 4.8-37)



Source image : Inconnu

La femme sunamite regardait le petit corps sans vie. Cet enfant qu'elle avait tant désiré et que Dieu lui avait accordé. Elle se rappelait de tout. Ce jour là, elle avait invité le prophète Elisée à manger et cela devint une habitude. Chaque fois qu'Elisée passait par là, il venait visiter la femme sunamite et son mari. Alors, ils décidèrent de construire une petite chambre afin que le prophète soit à l'aise et qu'il puisse se reposer lorsqu'il passerait chez eux.

Elisée appréciait beaucoup leur gentillesse. Il voulut faire quelque chose de spécial pour eux, alors il leur demanda quel était leur plus cher désir. Mais ils ne savaient pas quoi demander ! C'est Guéhazi le serviteur d'Elisée qui fit remarquer à son maître que le couple n'avait pas d'enfants. Aussi, Elisée prédit au couple, qu'à la même heure, l'année d'après, ils auraient un fils.

La femme n'y avait pas cru sur le moment, mais ce qui avait été prédit arriva. L'enfant grandissait et ils étaient très heureux. Et puis un jour quelque chose de terrible arriva. L'enfant mourut !

Comment était-ce arrivé ? Le matin même, il avait rejoint son père dans les champs et s'était plaint d'un mal de tête ? Très inquiet, il l'avait renvoyé à sa mère, mais à midi, il mourut sur ses genoux. Et voilà que maintenant elle le regardait.

La femme ne dit rien à son mari, au sujet de la mort de leur petit garçon. Elle essuya vite ses larmes, prépara une des ânesses pour se rendre en hâte vers l'homme de Dieu. Quand elle arriva sur le mont Carmel, Elisée l'aperçut et envoya Guéhazi à sa rencontre. Le serviteur du prophète lui demanda comment se portait sa famille. Elle répondit que tout allait bien. Mais lorsqu'elle s'approcha, le prophète vit la tristesse dans ses yeux. Elle fit quelques reproches à Elisée. Pourquoi lui avoir donné ce fils ? Elle n'avait rien demandé. Voilà maintenant qu'il était mort ! Pourquoi ?

Elisée comprit sa détresse. Il envoya alors Guéhazi son serviteur en avant, et lui dit de mettre son bâton sur le visage de l'enfant. Mais il n'y eut aucune réaction. Il retourna voir Elisée et lui dit que l'enfant ne s'était pas réveillé. Alors, le prophète se rendit à son chevet et le trouva mort, couché dans son lit.

Il entra, ferma la porte et se mit à prier l'Eternel. Voulez voir ce qu'il fit ? Il se coucha sur l'enfant, mit sa bouche sur sa bouche, ses yeux sur ses yeux, ses mains sur ses mains. Et là, le corps de l'enfant se réchauffa. Elisée s'éloigna puis remonta et s'étendit de nouveau sur l'enfant. Et l'enfant éternua sept fois et ouvrit les yeux. Dieu avait répondu et le miracle s'était accompli. Elisée appela Guéhazi et lui dit d'annoncer à sa maman la bonne nouvelle. Elle vint vers Elisée le cœur débordant de joie. Son petit garçon, ce fils qu'elle aimait tant était en vie. Une nouvelle fois, Dieu avait comblé de bonheur une famille.

La gentillesse de ce couple avait payé . Les enfants gardez en mémoire que la gentillesse est toujours récompensée par notre Seigneur. Soyez toujours gentils et aimables. Vous serez bénis.

Auteurs : Marthe B-L et Marillia L